

AERISHIELD FOREVER
ANTIVIRAL* - ANTIBACTÉRIEN - ANTI-MOUSTIQUE

Aerishield Forever works without pesticides or chemicals. Worn around the neck, it protects you from the human coronavirus 229E in the air. It also protects you from mosquitoes and follows you wherever you go. * The Aerishield Forever appliance, tested by the Institut Pasteur de Lille, eliminates 93,5% of human coronavirus HCoV-229E in 10 minutes under laboratory conditions *. The human coronavirus HCoV-229E is a different coronavirus but from the same family as the causative agent of COVID-19, SARS-CoV2. * 1.4 m3 sealed enclosure without air renewal.

Principle of operation

Our technology does not use any consumables and does not generate any chemical residue. Our technology is based on the principle of dielectric barrier discharges. An electrode is subjected to a high electrical voltage, which produces controlled dielectric barrier discharges which, acting on the components of the ambient air, create a cold plasma of ions. The anions and small amounts of ozone that are produced push the airborne particles to the ground and remove coronaviruses from the air. Our technology also has a repellent effect on mosquitoes, destroying odors emitted by humans and disrupting their olfactory organs.

Use

Connect your device via a USB port plugged into AC or via the USB port on your computer. Warning: the device is not operational when it is charging. The charge indicator, (blue light), flashes until the battery is fully charged. When the blue light stops flashing, the battery is fully charged and your device is ready to use. Blue light functions, charge indicator: the light pulses according to the charge, it flashes faster when the battery reaches less than 10% autonomy. The light turns off when the battery is completely discharged.

The device has a battery life of 20 hours. The recharge time is 4 hours.

Start-up

The device must be activated 10 minutes before use. Secure the strap around the neck. With the device around your neck, press the button on the back of the device for more than 2 seconds to activate. To turn off the device, press the button on the back of the device for more than 2 seconds.

To ensure optimal effectiveness of Forever, the strap worn around the neck must be in contact with the skin and the exits must not be covered. You can turn the blue light on or off by quickly pressing the button twice, your device will stay on.

For your comfort: Be sure to first put the strap around your neck before activating your device, slight tingling may be felt on certain categories of people but however they have no side effects and are safe for health.

Maintenance

Before cleaning the appliance must be disconnected from the power supply. To ensure optimal operation over time, rub from time to time the outputs of the device to remove any dust.

Precautions for use

This appliance may be used by children of at least 8 years of age and by persons with reduced physical, sensory or mental capacities or without experience or knowledge, if they are properly supervised or if they have been given instructions on the safe use of the appliance and the risks involved have been understood. Children must not play with the appliance. Cleaning and user maintenance shall not be made by children without supervision. If the power cable is damaged, it must be replaced by the manufacturer, its after-sales service or similar qualified persons in order to avoid a hazard. Keep out of reach of children unattended, potential risk of strangulation when worn around the neck.

- Do not place it near a heat source.
- Do not leave it in the rain.
- Don't put it in the water.
- Clean with a dry cloth.

AERISHIELD FOREVER
ANTIVIRAL* - ANTIBACTÉRIEN - ANTI-MOUSTIQUE

Aerishield Forever fonctionne sans pesticides ni produits chimiques. Porté autour du cou, il vous protège du coronavirus humain 229E présent dans l'air. Il vous protège également des moustiques et vous suit partout dans vos déplacements. * Le dispositif Aerishield Forever, testé par l'Institut Pasteur de Lille, élimine en 10 minutes 93,5% des coronavirus humains HCoV-229E dans des conditions de laboratoire *. Le coronavirus humain HCoV-229E est un coronavirus différent mais de la même famille que l'agent responsable de la COVID-19, le SARS-CoV2. * enceinte étanche de 1,4 m3 sans renouvellement d'air.

Principe de fonctionnement

Notre technologie n'utilise aucun consommable et ne génère aucun résidu chimique. Notre technologie est basée sur le principe de décharges à barrière diélectrique. Une électrode est soumise à une haute tension électrique, ce qui produit des décharges à barrière diélectrique contrôlées qui, en agissant sur les composants de l'air ambiant, créent un plasma froid d'ions. Les anions et l'ozone en faible quantité qui sont ainsi produits plaquent les particules en suspension au sol éliminant les coronavirus dans l'air. Notre technologie a également un effet répulsif sur les moustiques, en annihilant les odeurs émises par les êtres humains et en perturbant leurs organes olfactifs.

Utilisation

Branchez votre appareil via un port USB branché sur secteur ou via le port USB de votre ordinateur. Attention : l'appareil n'est pas opérationnel lorsqu'il est en charge. L'indicateur de charge, (lumière bleue), clignote tant que la batterie n'est pas totalement chargée. Lorsque la lumière bleue ne clignote plus, la batterie est totalement chargée et votre appareil est prêt à être utilisé. Fonctions de la lumière bleue, indicateur de charge : la lumière pulse en fonction de la charge, elle clignote plus rapidement lorsque la batterie atteint moins de 10% d'autonomie. La lumière s'éteint quand la batterie est totalement déchargée. L'appareil a une autonomie de 20 heures. Le temps de recharge est de 4 heures.

Mise en marche

L'appareil doit être activé 10 minutes avant son utilisation. Fixez la sangle autour du cou. Une fois l'appareil autour du cou, appuyez sur le bouton au dos de l'appareil pendant plus de 2 secondes pour l'activer. Pour l'arrêter, appuyez sur le bouton au dos de l'appareil pendant plus de 2 secondes.

Pour assurer l'efficacité optimale du Forever la sangle portée autour du cou doit être en contact avec la peau et les sorties ne doivent pas être couvertes. Vous pouvez activer ou désactiver la lumière bleue en appuyant rapidement 2 fois sur le bouton, votre appareil reste en fonction. Pour votre confort : passez tout d'abord la sangle autour du cou avant d'activer votre appareil, de légers picotements peuvent se faire ressentir sur une certaines catégories de personnes mais toutefois elles n'ont aucun effet secondaire et sont sans danger pour la santé.

Entretien

Avant le nettoyage l'appareil doit être déconnecté de l'alimentation. Pour assurer un fonctionnement optimal dans le temps, frottez, de temps en temps les sorties de l'appareil pour enlever d'éventuelles poussières.

Précautions d'emploi

Cet appareil peut être utilisé par des enfants âgés d'au moins 8 ans et par des personnes ayant des capacités physiques, sensorielles ou mentales réduites ou dénuées d'expérience ou de connaissance, s'ils (si elles) sont correctement surveillé(e)s ou si des instructions relatives à l'utilisation de l'appareil en toute sécurité leur ont été données et si les risques encourus ont été appréhendés. Les enfants ne doivent pas jouer avec l'appareil. Le nettoyage et l'entretien par l'utilisateur ne doivent pas être effectués par des enfants sans surveillance. Si le câble d'alimentation est endommagé, il doit être remplacé par le fabricant, son service après vente ou des personnes de qualification similaire afin d'éviter un danger. Ne pas laisser à la portée des enfants sans surveillance, risque potentiel d'étranglement lorsqu'il est porté autour du cou.

- Ne pas le placer près d'une source de chaleur.
- Ne pas le laisser sous la pluie.
- Ne pas le mettre dans l'eau.
- Nettoyer avec un chiffon sec.



Do not dispose of the appliance with household waste. This product is subject to EU Directive 2012/19/EU. Dispose of the appliance through an authorized waste treatment company or through your municipality's recycling service. Follow the regulations. If in doubt, please contact your recycling centre.

Ne jetez en aucun cas l'appareil avec les ordures ménagères. Ce produit est assujéti à la directive européenne 2012/19/EU. Éliminez l'appareil par l'intermédiaire d'une entreprise de traitement des déchets autorisée ou via le service de recyclage de votre commune. Respectez la réglementation en vigueur. En cas de doute, veuillez contacter votre centre de recyclage.



No violent vibration



No fire



No water



No disassemble

**SCAN ME**
MORE LANGUAGES &
PRODUCT UPDATES**Aerishield World Diffusion**
31, rue des Vergers
78580 Les Alluets le Roi - France
www.aerishieldworlddiffusion.com
contact@aerishieldworlddiffusion.com